



Communiqué

Pour diffusion immédiate

Partenariat majeur avec la Fondation Chiropratique du Québec Don de 480 000 \$ pour soutenir la recherche chiropratique à l'UQTR

Trois-Rivières, le 22 février 2024 — La Fondation de l'Université du Québec à Trois-Rivières (UQTR) a annoncé un don exceptionnel de 480 000 \$ de la part de la Fondation Chiropratique du Québec. Ce don, réparti sur cinq ans, permettra notamment le financement de trois nouveaux projets de recherche d'avant-garde menés par les chercheurs du Département de chiropratique de l'UQTR. Avec ce don, la contribution totale de la Fondation Chiropratique du Québec dépasse désormais les 2 millions de dollars, témoignant de son engagement soutenu envers les communautés étudiantes et de recherche du Département de chiropratique à l'UQTR.

Les nouveaux projets qui voient le jour grâce à la contribution de la Fondation Chiropratique du Québec seront dirigés par Marc-André Blanchette (105 000 \$ + 20 000 \$ de la Fondation UQTR), Andrée-Anne Marchand (125 000 \$), et Isabelle Pagé (125 000 \$). Ceux-ci visent respectivement à étudier l'impact des soins chiropratiques sur l'utilisation des soins de santé, à améliorer la trajectoire des patients souffrant de maux de dos, et à améliorer la sécurité et l'adaptation des soins chiropratiques pour les enfants et les personnes vieillissantes. À cela s'ajoute un montant supplémentaire de 125 000 \$ pour le soutien d'un projet de recherche qui sera dévoilé ultérieurement.

En conférence de presse aujourd'hui, le recteur de l'UQTR a exprimé sa gratitude envers la Fondation Chiropratique du Québec pour son soutien. « Aujourd'hui, nous célébrons une étape importante pour la recherche en chiropratique à notre université. Ce don majeur de 480 000 dollars nous permet de franchir une nouvelle étape vers l'excellence et l'innovation en santé », a confié Christian Blanchette.

« Nous sommes ravis de soutenir la Fondation de l'UQTR dans ses efforts pour faire avancer la recherche. Notre engagement reflète notre confiance dans le potentiel de ces projets à contribuer significativement à la santé des Québécoises et des Québécois », a ajouté avec enthousiasme Jean-Sébastien Gélinas, président de la Fondation Chiropratique du Québec.

Joëlle Gagné, directrice générale adjointe de la Fondation de l'UQTR, a quant à elle souligné la collaboration fructueuse et soutenue qui unit les deux fondations depuis maintenant près de 20 ans. « Ce don marque un nouveau chapitre dans notre partenariat avec la Fondation Chiropratique du Québec puisque son fidèle appui à la recherche est cette fois non seulement renouvelé, mais également bonifié. Les travaux de recherche soutenus grâce à cette générosité auront des impacts positifs et concrets tant pour l'avancement des connaissances dans ce champ d'expertise que pour la qualité de la formation offerte et, ultimement, celle des soins prodigués. »

Marc-André Blanchette, Andrée-Anne Marchand et Isabelle Pagé, les chercheurs à la tête de ces projets, ont exprimé leur reconnaissance pour ce soutien, soulignant l'importance de ce financement dans la réalisation de leurs recherches. Chacun a partagé sa vision et ses ambitions pour son projet, témoignant de l'impact visé de leurs travaux sur la pratique chiropratique et la santé publique.

La Fondation de l'UQTR a conclu la conférence de presse en remerciant chaleureusement la Fondation Chiropratique du Québec pour son engagement généreux et renouvelé envers la recherche et l'enseignement.

-30 -

Source

Service des communications et des relations avec les diplômés, UQTR

Renseignements et coordination d'entrevues

Jean-François Hinse - Conseiller en communication Responsable des relations avec les médias Service des communications et des relations avec les diplômés – UQTR

Cell.: 819 244-4119

Courriel: <u>jean-francois.hinse@uqtr.ca</u>